
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 4 
 

 

OGGETTO: “Mozioni: prot. n. 51361 del 20/12/2021 – Avvisi pubblici del 02 dicembre 2021; prot. 

n. 2681 del 21/01/2022 – AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca del 30/12/2021 Regione Siciliana, 

Assessorato Regionale dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e della Pesca Mediterranea, 

Dipartimento Regionale della Pesca Mediterranea”. 

 

L'anno duemilaventidue (2022) il giorno due (2) del mese di febbraio (02) dalle ore 09,35 in poi,  

in Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito 

del Presidente del Consiglio Comunale del 27/01/2022 n. 3630, notificato a norma di legge, il 

Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele PECORARO. 

Presenzia ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, il Sindaco, Dott. Enzo Alfano. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 15 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero  X 13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela  X 17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo  X 19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa X  

9 MALTESE Ignazio  X 21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

Introduce il secondo punto posto all’O.d.G. “Mozioni: prot. n. 51361 del 20/12/2021 – Avvisi 

pubblici del 02 dicembre 2021; prot. n. 2681 del 21/01/2022 – AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca del 

30/12/2021 Regione Siciliana, Assessorato Regionale dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e della 

Pesca Mediterranea, Dipartimento Regionale della Pesca Mediterranea” ed invita la Consigliera 

Viola ad illustrare la mozione prot. n. 51361 del 20/12/2021 – “Avvisi pubblici del 02 dicembre 

2021” (All. A). 

 

VIOLA: dà lettura della mozione prot. n. 51361 del 20/12/2021 – “Avvisi pubblici del 02 dicembre 

2021” (All. A); 

 

Entra Martire, presenti n. 16. 

 

SINDACO: esprime il compiacimento per la mozione presentata e dà lettura di una nota relativa ai 

contenuti della mozione (All. B); 

 

Entra Curiale, presenti n. 17. 

 

Entra Stuppia, presenti n. 18. 

 

Entra Maltese, presenti n. 19. 

 

MANUZZA: considera molto importante la mozione per i suoi contenuti facendo presente che il 

Gruppo si trova d’accordo nell’approvarla; 

 

DI BELLA: il P.N.R.R. rappresenta una rilevante opportunità per la ricaduta che avrà sulla comunità 

per le attività scolastiche. Richiama alcune strutture scolastiche fatiscenti che hanno bisogno di 

interventi strutturali urgenti. Bisogna fare di tutto per partecipare a tutti i bandi. Annuncia voto 

favorevole riservandosi di chiedere al Sindaco lo stato di attivazione degli interventi; 

 

VIOLA: il lavoro della Commissione sarà proprio quello di seguire l’iter dei bandi. Reputa che la 

costituzione del Gruppo intersettoriale sia arrivato in ritardo stante il fatto che i prossimi bandi 

scadranno giorno otto febbraio. Per la presentazione dei progetti ci vuole un lavoro importante di 

analisi e di studio. Sugli interventi da fare sulle scuole, che sono assolutamente fatiscenti, reputa che 

questo treno non può essere perso; 

 

CURIALE: in merito alla mozione fa presente che è  uno dei firmatari interpretando qual è il ruolo 

dei Consiglieri Comunali. Si sofferma sulla capacità propositoria dei Consiglieri che hanno 

provveduto a stimolare l’Amministrazione ad attivarsi; 

 

VENTO: ringrazia i Consiglieri di opposizione per l’attività svolta. Fa presente che il lavoro fatto dai 

Tecnici non basterà mai per attivare tutti i progetti e ne approfitta per fare un appello ai Tecnici 

esterni per dare un aiuto alla presentazione dei progetti che possono essere un volano per la Città di 

Castelvetrano; 

 

DI BELLA: informa che c’è un avviso regionale per la riqualificazione degli ambienti scolastici. 

Questo per dire che non ci sono solo i bandi del P.N.R.R. e riprendendo l’intervento di Vento si 

reputa d’accordo nella richiesta di aiuto anche dai Tecnici esterni; 

 

ABRIGNANI: sottolinea l’importanza del ruolo svolto dai Consiglieri di opposizione che svolgono 

un ruolo propositivo, di indirizzo e controllo. Si rammarica del fatto che si è in ritardo 



nell’espletamento dei lavori. Si rammarica, altresì, del fatto che le Commissioni non lavorano bene e 

devono essere in grado di poter lavorare per dare il proprio contributo; 

 

STUPPIA: premette qual è il ruolo del Sindaco dopo la riforma del 1990 sottolineando l’importanza 

del ruolo nell’intercettare i fondi per favorire lo sviluppo. Il Gruppo intersettoriale è stato costituito 

pochi giorni fa ed è stato fatto solo a causa delle attività fatte dalla minoranza. Il lavoro svolto 

dall’Assessore Licari si è tradotto solamente su buoni propositi ma senza risultati concreti. Invita il 

Sindaco a relazionare in merito alle difficoltà che l’Ente sta incontrando per la realizzazione di questi 

progetti. Se questa Città non sarà in grado di intercettare questi fondi è davvero un peccato; 

 

Esce il Presidente, presenti n. 18. 

 

Assume la Presidenza il Vicepresidente Maltese. 

 

Il Vice Presidente Maltese sospende la seduta alle ore 11,02.  

 

Alla ripresa, alle ore 11,28, il Presidente, accertata la presenza di n. 21 Consiglieri (All. C), dichiara 

valida la seduta. 

 

SINDACO: dà notizie sul plesso scolastico “ Benedetto Croce” ed a che punto sono le procedure. 

Sulla mozione fa presente che l’Amministrazione si è attivata subito per la creazione del gruppo 

intersettoriale e si sono fatte le necessarie valutazioni sul da farsi. Rassicura il Consiglio sulle attività 

che sono state poste in essere pur in mancanza di figure tecniche qualificate. Coglie l’occasione per 

far presente che nel campo del turismo ci si sta innovando in maniera incisiva  invitando anche 

membri esterni che possano dare il loro contributo e che sono stati previsti incontri specifici. Si sta 

cercando di coinvolgere tutti quanti possano essere d’aiuto per sviluppare quella progettualità di cui 

la Città necessita; 

 

TRIPOLI: non bisogna perdere questa opportunità e sottolinea l’importanza della mozione che è 

sposata dalla maggioranza. L’Ente ha sicuramente delle difficoltà strutturali ed uno dei punti 

debolezza è l’organigramma del Comune a causa della carenza di personale qualificato. Ricorda che 

il Comune è in dissesto ed ha difficoltà nell’assumere. Oggi l’ufficio intersettoriale è un passo 

importante ma non è stato fatto solo questo. Anche l’Ufficio intermedio del FLAG, portato avanti 

dall’Assessore Licari, sta svolgendo un lavoro notevole per lo sviluppo del territorio. Conclude 

affermando la volontà della maggioranza di approvare la mozione; 

 

MARTIRE: nel rimarcare l’importanza della mozione pone in evidenza che ci sono bandi che 

scadono entro questo mese e che i tempi sono molto risicati per raggiungere gli obiettivi. Rimprovera 

al Sindaco i ritardi dell’Amministrazione sugli atti adottati. Grazie ai lavori della Commissione 

l’amministrazione si è attivata. Fa presente che ad oggi l’unica cosa che è stata fatta è la costituzione 

dell’Ufficio ma che ancora di concreto non c’è nulla come idea progettuale , e le scadenze sono 

imminenti. Le preoccupazioni espresse dai Consiglieri sono legittime. I problemi sono enormi e non 

vengono affrontati e contrariamente a quanto detto dal Sindaco la realtà percepita è molto differente; 

 

Il Presidente richiama il Consiglio ad attenersi al P.N.R.R.. 

 

MARTIRE: ad oggi nessun sopralluogo è stato fatto sulle strutture degli immobili scolastici, che non 

sono adeguati. Del P.N.R.R. è da un anno e mezzo che se ne parla e ribadisce il ritardo che l’Ente ha 

accumulato. Invita il Sindaco a coinvolgere le forze politiche nei progetti che vogliono essere portati 

avanti. E’ opportuno concordarli perché se arriveranno in Consiglio senza essere concordati la 

maggioranza se li porterà avanti da sola; 

 



CALDARERA: l’intervento del Capogruppo ha chiarito che la mozione verrà approvata per 

l’importanza che essa riveste. Si sta discutendo da più di due ore su un argomento che ci trova tutti 

d’accordo. La discussione è diretta a strumentalizzare il tutto; 

 

MARTIRE: si sta offendendo il lavoro dei Consiglieri e non può essere accettato che si 

strumentalizzino i lavori consiliari. C’è bisogno del dialogo e questo dialogo si deve rispettare; 

 

Non essendoci ulteriori richieste d’interventi, il Presidente mette in votazione, per alzata e seduta, la 

mozione prot. n. 51361 del 20/12/2021– “Avvisi pubblici del 02 dicembre 2021”. 

 

Quindi  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Ad unanimità dei voti resi, per alzata e seduta, da n. 21 Consiglieri  presenti e votanti;  

 

APPROVA 
 

La mozione prot. n. 51361 del 20/12/2021– “Avvisi pubblici del 02 dicembre 2021”. 

 

 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 12,17.  

 

Alla ripresa, alle ore 12,55, accertata la presenza di n. 21 Consiglieri presenti (All. D), dichiara valida 

la seduta. 

 

La discussione verte sull’opportunità di continuare i lavori o sospendere il Consiglio. 

 

Il Presidente propone di sospendere i lavori del Consiglio Comunale. Essendoci pareri contrari da 

parte di alcuni Consiglieri, mette in votazione la proposta di sospensione per appello nominale, 

chiesto dallo Stesso.  

 

Esce Coppola, presenti 20.  

 

Quindi  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con n. 6 voti favorevoli e n. 14 voti contrari resi, per appello nominale, da n. 20 Consiglieri presenti 

e votanti (All. E);  

 

RESPINGE 
 

La proposta di sospensione dei lavori del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente invita la Consigliera Di Bella ad illustrare la mozione  prot. n. 2681 del 21/01/2022 – 

“AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca del 30/12/2021 Regione Siciliana, Assessorato Regionale 

dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e della Pesca Mediterranea, Dipartimento Regionale della 

Pesca Mediterranea” (All. F). 

 

DI BELLA: dà lettura della mozione prot. n. 2681 del 21/01/2022 – “AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca 

del 30/12/2021 Regione Siciliana, Assessorato Regionale dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e 

della Pesca Mediterranea, Dipartimento Regionale della Pesca Mediterranea” (All. F). Precisa che 



Marinella di Selinunte è inserita nel registro dei luoghi marinari sulla base di un Decreto Dirigenziale 

del 2016 che già istituiva il registro identitario della pesca del Mediterraneo dei borghi marinari tanto 

che se si va a controllare il registro la scheda di Marinella di Selinunte è inserita con un numero di 

protocollo di settembre 2017, tuttavia siccome viene emessa la legge MARE del 2019 che 

nuovamente istituisce il suddetto registro e viene fatto un nuovo avviso per l’inserimento dei borghi, 

ha ritenuto opportuno presentare questa mozione non solo per parlare del borgo Marinella di 

Selinunte e di tutte le problematiche che sta attraversando ma perché non vorrebbe che eventuali 

bandi, progetti, azioni siano legati a questa legge. Bisogna lavorare per l’inserimento nuovamente, 

sulla base di questa nuova normativa regionale, della borgata di Marinella di Selinunte aggiornando 

la scheda e quant’altro; 

 

SINDACO: in questo momento l’ANCI avvisa sui bandi che vengono indirizzati alle Direzioni 

competenti. Ringrazia per la presentazione della mozione perché su questo argomento ci sono 

opportunità da sfruttare. L’Ufficio sta già predisponendo le schede per l’iscrizione in questo registro 

dei luoghi. Si tratta di sei schede, quindi sei opportunità che si possono cogliere tutte o quasi con il 

coinvolgimento di tutti quei soggetti o associazioni che ne hanno interesse al fine di promuovere il 

territorio e tutte le sue attività identitarie. Dichiara che siamo già pronti per quello che riguarda 

l’aspetto dei Comuni e gli Uffici stanno lavorando per il coinvolgimento di tutti i soggetti che  

potrebbero avere interesse a partecipare; 

 

STUPPIA: nel complimentarsi per la presentazione della mozione, rimarca la necessità di attivarsi 

per l’importanza dell’argomento. Si augura che gli Uffici si adoperino per la formulazione delle 

schede per poter inserire Marinella di Selinunte nel registro dei luoghi marinari. Il borgo va senza 

dubbio valorizzato per le opportunità che può dare e ne indica quali potrebbero essere; 

 

ABRIGNANI: plaude al contenuto della mozione. Richiama alcune discussioni che si sono tenute 

nell’incontro con la Consulta per il turismo dove si sono evidenziate le potenzialità degli interventi da 

fare. Ha delle preoccupazioni sulla tempistica per la presentazione dei progetti. Si augura comunque 

che si possano attivare tutte le iniziative volte a valorizzare il territorio; 

 

DI BELLA: ritiene molto interessanti le integrazioni fatte dal Consigliere Stuppia relativamente alla 

valorizzazione della sardina e dell’archeologia subacquea. Si aspettava dall’Amministrazione una 

serie di notizie su cosa è stato fatto per la valorizzazione del borgo. Ci sono domande senza risposte 

anche se l’Assessore Licari aveva preso impegni in tal senso. Sarebbe opportuno anche 

destagionalizzare il turismo mediante appositi interventi. Sarebbe cosa gradita avere informazioni da 

parte dell’Amministrazione; 

 

SINDACO: l’integrazione del Consigliere Stuppia è accettata favorevolmente e successivamente 

informa su quali interventi sono stati fatti sul borgo di Marinella e gli interventi che riguardano 

l’accoglienza turistica. Dichiara di essere disponibile ad accettare eventuali suggerimenti tesi a 

valorizzare il territorio; 

 

CAMPAGNA: la mozione tende a stimolare l’Amministrazione ad intervenire sul borgo di Marinella 

e augurandosi che quel territorio  sia reso ospitale per il turismo che fa da cassa di risonanza per 

incentivare i visitatori.  Invita il Sindaco ad attivare la zona pedonale a Selinunte , incentivare le piste 

ciclabili al fine di sfruttare le potenzialità del luogo; 

 

MARTIRE: si complimenta con i presentatori della mozione condividendone i contenuti. Solleva il 

problema della mancanza di programmazione sugli interventi da fare  sulle borgate che ci porta 

spesso a perdere le opportunità che si presentano. Sarebbe opportuno preparare il territorio a 

predisporlo nell’accoglienza e bisogna intervenire urgentemente se si vuole sfruttare la stagione 

estiva. Si sofferma su quali potrebbero essere le azioni da attivare; 

 



SINDACO: condividendo l’intervento del Consigliere Martire fa presente che la legge sul dissesto da 

restrizioni notevoli. Ci sono gruppi di investimento che sono molto interessati al territorio . C’è 

l’interesse degli investitori e dobbiamo cercare di dare le opportunità per favorire gli investimenti; 

 

VIRZI’: l’attività svolta oggi dal Consiglio fa onore al dialogo ed al confronto. L’opportunità offerta 

dal P.N.R.R. è una opportunità che deve essere sfruttata. Queste opportunità possono creare certi 

appetiti e rivolgendosi al Segretario lo invita ad alzare il livello dei controlli interni per la delicatezza 

della materia. Le idee oggi proposte hanno un certo valore ma non bisogna dimenticare le negatività 

che hanno contraddistinto questo territorio  e  che queste negatività vengano trasformate in 

opportunità, riferendosi ai beni espropriati o ai beni culturali ed artistici. Bisogna diventare venditori 

di bellezza  che fa parte di quella politica programmatoria che deve provenire da tutti, ed oggi c’è 

stata una interessante e proficua discussione; 

 

Non essendoci ulteriori richieste d’interventi, il Presidente mette in votazione la mozione prot. 2681 

del 21/01/2022– “AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca del 30/12/2021 Regione Siciliana, Assessorato 

Regionale dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e della Pesca Mediterranea, Dipartimento 

Regionale della Pesca Mediterranea”, per alzata e seduta. 

 

Quindi  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Ad unanimità dei voti resi, per alzata e seduta, da n. 20 Consiglieri presenti e votanti;  

 

APPROVA 
 

La mozione prot. 2681 del 21/01/2022– “AVVISO D.D.G. n. 961/Pesca del 30/12/2021 Regione 

Siciliana, Assessorato Regionale dell’agricoltura, dello Sviluppo Rurale e della Pesca Mediterranea, 

Dipartimento Regionale della Pesca Mediterranea”. 

 

Il Presidente, vista l’ora e di concerto con i Consiglieri, alle ore 14,30 decide di sospendere la seduta 

e di rinviarla all’indomani mattina, alle ore 09,30, per trattare il punto successivo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Avv. Patrick CIRRINCIONE 

 

Il Consigliere Anziano                                                                                 Il Segretario Generale 

F.to  Vincenza VIOLA                                                                      F.to   Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 

 

 
                                                  

                                                         

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 















ALL. “C” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL  02/02/2022 

 ripresa ore 11,28 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440       ASSENTE       
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286 X  

13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  

15 Rossana DITTA 243 X  
16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159 X  

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106 X  

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66 X  

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   21 PRESENTI     3 ASSENTI 

 

 

 



ALL. “D” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL  02/02/2022 

2^ ripresa ore 12,55 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440       ASSENTE       
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286 X  

13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  

15 Rossana DITTA 243 X  
16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159 X  

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106 X  

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66 X  

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   21 PRESENTI     3 ASSENTI 

 

 

 



ALL. E 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

CONSIGLIO COMUNALE SEDUTA DEL  02/02/2022 

OGGETTO:  proposta di sospensione dei lavori del Consiglio Comunale. 

 

 

 
VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

 X 

2 Vincenza VIOLA 786  X 

3 Salvatore STUPPIA 578  X 
4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471  X 

6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  
7 Filippo FOSCARI 440  ASSENTE 

8 Monica DI BELLA 393  X 
9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364  X 

11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 
12 Francesco CASABLANCA 286               X  

13 Angelina ABRIGNANI 264  X 
14 Marcello Craparotta 248  X 

15 Rossana DITTA 243 X  
16 Antonio MANUZZA 225  X 

17 Biagio VIRZI’ 179  X 

18 Antonio GIANCANA 159  X 
19 Gaetano CALDARERA 108 X  

20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 
21 Anna Maria LIVRERI 76  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67  X 
23 Francesco VENTO 66  X 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64  X 

               6  SI  9 NO – 14 NO- 
4 ASSENTI 

 








